

Flamenco et Andalousie à la résidence du Porhoët

Saint-Jean-Brévelay - 24 Janvier

 écouter

Achetez votre journal numérique

Toujours à la recherche d'animations pour distraire les résidents de la maison du Porhoët, Xavier Hervo, animateur de cette résidence pour personnes âgées, a invité jeudi le guitariste Hubert Duclos et la danseuse de flamenco Isabel Pemartin, ancienne danseuse à l'opéra de Lille.

Une prestation appréciée entre soléa, alegria, buleria, tiento, guajir... mais encore un duo de castagnettes et guitare dans le plus pur style andalou. « **L'Andalousie est le berceau de ma famille. Mon grand-oncle Julian Pemartin, qui était écrivain et poète, a été un des premiers à écrire sur le Cante jondo, le chant flamenco** », explique-t-elle. Un immense plaisir aussi pour Hubert Duclos d'accompagner cette danseuse, professeur de flamenco depuis 1999 en Morbihan et en Loire-Atlantique. « **Je suis passionnée de flamenco depuis 30 ans** », assure le directeur de l'école de musique du pays de Locminé. C'est d'ailleurs dans cette ville qu'il a rencontré et accompagné Isabel Pemartin une première fois en juillet 2014, lors d'une animation organisée par la municipalité.

« **Une chance. Le flamenco reste ma passion dévorante** », assure le guitariste. Et Xavier Hervo promet d'autres animations musicales cette année, entre musique irlandaise, africaine et même une chorale dirigée par Hubert Duclos, dans laquelle chante Marie-Claude Guignard, directrice de la maison du Porhoët.